

警 察 署 協 議 会 会 議 録

八幡西警察署協議会

開催年月日時	令和6年9月25日 午後3時05分 から 令和6年9月25日 午後4時00分 まで	
開催場所	八幡西警察署協議会委員勤務先企業	
出席者	警察署協議会	8名
	警察署	署長、会計管理官、刑事管理官、総務課長、生活安全課長、警備課長、事務局
議 事 概 要		
<p>【企業施設視察】</p> <p>【会長挨拶（要旨）】</p> <p>○ 本日は足元の悪い中、警察署協議会への出席にお礼を申し上げます。 いつもの八幡西警察署ではなく、違った場所での開催であり、新鮮な印象を受けている。 地元の企業がどのような仕事を行い、またどんな役割を果たしているのかを垣間見ることができるとともに、この様な機会をいただいた当企業及びスタッフの方に感謝を申し上げます。 また八幡西警察署員の方には、日々地域の安心安全のために尽力頂き、感謝申し上げます。 最近通勤中に交通事故をよく見掛け、先日も某所で大きな事故が発生したのを見かけたが、現場には消防車やパトカーなど数台と多くの警察官も来て現場検証を行っていた。 その事故を見ながら日々の運転そして交通マナーを守る大切さを痛感している。 委員の皆様も是非日々の生活においてルールを守り、安心安全な街づくりに協力していただきたいと思う。 本日は短い時間であるが、最後までお付き合いいただけるようお願いする。</p> <p>【署長挨拶（要旨）】</p> <p>○ 本日はお忙しい中出席いただき、委員の皆様には感謝申し上げます。 そして当企業の方には、施設見学など様々な便宜を図っていただき御礼申し上げます。 本日は警察署での開催ではなく当企業での警察署協議会の開催となるので、</p>		

議 事 概 要

いつもと違った感じで会議ができるのではと感じている。
議題内容は警察関係の話となるが、本日はよろしく願います。

【報告事項】

- 1 企業における災害対策について（協議会委員）
- 2 災害における自助・共助・公助について（警備課長）
- 3 警察署協議会での意見を取り入れた事例紹介

【質疑応答】

- 委員から音声ガイダンスについての質疑があり、総務課長から「音声ガイダンスについては、令和5年11月から段階的に警察署に導入が図られ、当署においても本年2月に導入している。緊急の事件・事故については110番通報、急ぎの相談や問い合わせは指定された番号を押下すれば警察官が対応を行う。電話対応の負担軽減と呼び出し待ち時間の減少による県民の利便性の向上を目的とした導入であることをご理解いただきたい」旨の発言があった。
- 委員からふっけい安心メールの八幡西版ができないか又その中に道路冠水情報を組み込めないかの質疑があり、総務課長から「ふっけい安心メールは事前に登録したメール配信希望者に対して情報発信しており、県本部生活安全部が管理するとともに、その中で八幡西区の選択が可能である。また道路冠水等の道路交通情報に関しては外部団体が行っており、統合が難しい現状にあることをご理解いただきたい」旨の発言があった。
- 委員から高齢者の運転免許証の自主返納に対する八幡西警察署の取り組みについて質疑があり、総務課長から「当署では交通事故防止を目的とした交通安全講話や各種キャンペーンを通じて運転免許証の自主返納の呼びかけを行っている」旨の発言があった。